

En recuerdo de Carmen Escrivá de Balaguer

En 1957 falleció en Roma Carmen Escrivá de Balaguer. Con su generosa dedicación ayudó a san Josemaría en la creación de un verdadero ambiente de familia en los centros del Opus Dei.

20/06/2007

Desde los comienzos del Opus Dei, *tía Carmen* -como se llama en la Obra a la hermana de San Josemaría-

colaboró en las tareas domésticas de las primeras residencias de la Prelatura.

Textos de Mons. Álvaro del Portillo sobre Tía Carmen en la entrevista al sucesor de San Josemaría publicada por Rialp:

Tía Carmen y el aire de familia de los centros del Opus Dei

El trabajo en las primeras residencias

Recuerdos de una vida generosa

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/en-recuerdo-de-carmen-escriva-de-balaguer/> (22/02/2026)